

NOTA DE PRENSA

La presidenta de la CHE ha reconocido la labor conjunta frente a la sequía con las Comunidades de Regantes de las cuencas del Segre y Noguera Ribagorzana

 María Dolores Pascual y los presidentes de las comunidades de Canals des Urgell, Segarra-Garrigues, Aragón y Cataluña, Pinyana, y Algerri-Balaguer han participado en la Jornada "Retos y futuro en la gestión del agua", organizada por Unió de Pagesos y la Diputación de Lleida dentro de la Feria de Sant Miquel

29 septiembre 23.- La presidenta de la Confederación Hidrográfica del Ebro (Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico), María Dolores Pascual, ha destacado que esta es una de las sequías más duras que ha vivido la Cuenca del Ebro y especialmente la parte catalana del Ebro, que es una de las zonas donde esta sequía es más aguda y en la que todavía se mantiene.

Lo ha hecho en la Jornada "Retos y futuro de la gestión del agua", organizada por Unió de Pagesos y Diputación de Lleida y en la que han participado presidentes y representantes de las comunidades de regantes de la cuenca del Segre y Noguera Ribagorzana: Canals des Urgell, Segarra-Garrigues, Aragón y Cataluña, Pinyana, y Algerri-Balaguer.

"En este momento, el 20% de la cuenca está en sequía prolongada y el 10% en situación de emergencia, porcentaje que coincide precisamente con la cuenca del Segre y Bajo Ebro, estando en alerta la del Noguera Ribagorzana. El 40% restante de la cuenca está también en una situación comprometida", ha recordado Pascual.

"Por eso hay que ser muy prudentes ante la futura campaña. Esperamos que el otoño y el invierno sean lluviosos y haya nieve, pero por lo pronto las reservas de los embalses están muy bajas", ha dicho la presidenta.

En esta campaña tan difícil se han puesto a prueba los elementos de planificación de la Cuenca del Ebro. El Plan Especial de Seguías, con sus



indicadores de sequía y escasez, que permiten objetivar la situación y dar una información relevante para usuarios y ciudadanía.

También ha destacado, haciendo un reconocimiento a las Comunidades de Regantes que hoy la acompañaban, que "esta campaña ha puesto también a prueba la fórmula de gobernanza a través de los órganos colegiados y con la participación de los usuarios. Estos órganos colegiados han tomado medidas muy difíciles, duras y relevantes, y se han tomado siempre con unanimidad".